## 第18回北灘西校区大運動会

平成26年9月14日(日)、鳴門市北灘町の北灘西小学校で大運動会が開催されました。今年度をもって小学校が休校となるため、大運動会の開催は今年が最後。好天にも恵まれ、卒業生や地域住民など、大勢の方が参加しました。

も恵まれ、卒業生や地域住民など、大勢の方が参加しました。 スローガンは「みんなでめざそう心は一つ 北西ガッツでつかみとれ」。児童、卒業生、地域住民、その他集まった人々が皆で作り上げた、まさにスローガンどおりの素晴らしい運動会となりました。



たくさんの人が集まりました。



絶好の運動会日和の中、入場行進です!



「のどごしアメ食い競争」では、顔を粉だらけにしながらも激走する勇敢な姿が見られました!



大人は少し、躊躇してしまうようです。



「きみに100パーセント」 可愛いダンスに癒されました。



「北西一輪車パレード2104」 今年も素晴らしい技が次々と披露されました!



「ホールインワン競争」では、日頃鍛えた グラウンドゴルフの技が光りました。



伝統の「獅子舞」。 迫力ある演技が披露されました!



うずしおくん・うずひめちゃんも登場! 「鳴門のスター勢揃い」



それぞれ工夫を凝らしたコスプレ姿に、 会場は笑いに包まれました。



これぞ北西名物!本物の鯛をすくう「魚すくい」!



市長も大きな鯛をすくいました!